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CUANDO ASÍ VOSOTROS SEAS CONSCIENTES DE VOSOTROS MISMOS, HAS LLEGADO A DIOS Y LO
COMPRENDERÁS Y SABRÁS DE ÉL, ÉL TE HABLARÁ COMO ME HABLA A MÍ, COMO YO ESTOY CON

ÉL, PORQUE SOMOS DOS EN UNO, PORQUE ÉL, SOY YO; Y YO, SOY ÉL.
SOY EL PADRE, Y YO PADRE SOY CRISTO, PERO ASÍ, ASÍ COMO OYES, ASÍ ERES TÚ CONMIGO Y YO

CONTIGO, SOLO CON LA DIFERENCIA, COMO OS SE LOS HE DICHO, DE QUE VOS NO TE HAS
CONSIDERADO COMO EL CRISTO.

[20210321] Benditos sean, hermanos, en esta hora y bienvenidos sean vosotros buscando entrar a mi
mundo, entren, porque Yo Soy la puerta abierta que jamás se cierra, Yo Soy. Y vosotros debes de ser
obediente ante esta verdad divina que fluye del alma, fluye de lo interno de vosotros SERES.

Amados míos, esfuércense más y más, sacrifiquen más su corazón, siéntenlo, porque es necesario que
vosotros sientas el sacrificio de ti mismo, sientas esa necesidad de ti, esa necesidad de conocerte, de
saber de ti. Y Yo os les digo, amados míos, son eternos vosotros, son eternos como espíritu y verdad
que son, son eternos. Y bajo de vuestra eternidad haces vuestras cosas, son tus cosas las que no son
eternas, son las cosas, tus cosas, las que necesitan cambios y siempre están en un vivo cambio. Esto lo
debes comprender, lo debes aquilatar ahí en tu conciencia para que vosotros pongas con más
consciencia, pongas todas tus causas, todo lo que has hecho en todo tu tiempo.

Porque esta es la mente abierta, es la mente aguzada ante la vida, esta es una mente que no está
suelta de ti, cuando vosotros te das cuenta de ello, entonces ha comenzado el baile, la danza, la
danza tuya. Hoy a vosotros les digo, entren más a la humildad, la humildad es la base, es una base
en donde te hace recorrer los mundos, también es el amor, también es la paz, son bases de la vida,
de vosotros. Amados míos, porque han vivido dentro de la desigualdad, dentro de la pobreza,
dentro de esos mundos que tú mismo hiciste, que el hombre ha hecho, se han logado distanciar de
vuestra potencia real. Hoy Yo os deseo fervientemente que vosotros puedas entrar a esta humildad y
puedas detener tu carrera, esa carrera loca que han venido trayendo sin rumbo. Cálmense, cálmense,
cálmense, mis bien amados, y sientan lo que es del amor y sientan lo que es del lado contrario que
solo vosotros lo han hecho.

El lado contrario no es más que el desamor, la venganza, la ira, la pobreza, las ambiciones
desenfrenadas, las enfermedades, el desconocimiento de ti mismo, ese desconocimiento que todo el
mundo, toda entidad lo tiene en su conciencia porque no saben de sí mismo, porque no se aceptan
tal y como son. Vosotros, mis bien amados no tienes por qué no aceptar que tú eres la verdad, que
de ti han brotado todas las cosas que has hecho y que hay por hacer y que estás haciendo. Solo la
diferencia es de que siendo creadores de vosotros mismos, de vuestras cosas, no lo quieres admitir.
Pero hoy que estás aquí simplemente admítelo, admítelo en tu corazón, saca de adentro esa
admisión y deja y has las cosas con plenitud, con esa plenitud divina realízalas. Porque vosotros eres
el creador de tus propias consecuencias, de tus propios efectos, solo tú eres el creador de ti mismo.
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Pues solo tú eres el creador de todos tus sucesos pasado, presente y los que vienen, solo tú debes
comprender que lo que viene a ti solamente es tuyo, y claro, lo que has visto en el mundo, aquí en
la tierra venir, lo que has escuchado, lo que viene también es tuyo, también es del hombre, también
es de él. ¿Porqué, de quién más sería? ¿No son vosotros los que has pecado tanto tiempo, los que
has cometido errores en todo vuestro tiempo? ¿No eres el hombre que ha inventado las cosas? ¿No
es el hombre que inventó las guerras, las aves de acero, los huevos de acero? ¿No es el hombre que
ha inventado las armas? Con esto me refiero a las bombas y a todo cuanto existe en tu tierra. ¿No es
el hombre, pues, quien lo ha hecho? Mientras que vosotros y todos hablan de Dios, que Dios es el
castigador y Yo les digo a vosotros no, no hay un Dios ajeno que sea castigador de vosotros, porque
se perdería la libertad, la libertad plena de vosotros, hermanos míos. Si no es Dios, el Dios que
vosotros piensas. ¿Quién es, pues? Podrías decir. En verdad, Yo os les digo, que hasta que vosotros
no te comprendas como el creador de tu propia existencia, de tu propia vida, de tus propias cosas,
no sabrás de dónde ha llegado todo y de dónde vendrá todo, de dónde viene, por quién viene; y si
es que viene de otras partes, si es que se levanta de la tierra o qué será, qué pasará.

Y Yo les digo a vosotros, todo lo que ves de afuera que viene, es aparente, porque eso emanó de
vosotros, eso es un fluido que vosotros lanzaste en otras vidas y no desaparece nada, no vayáis a
pensar que eso desapareció, no, mis bien amados. Eso, todo esto desaparecerá cuando vosotros
mismos lo hagas desaparecer, lo cambies, le des cambios favorables, entonces esto, lo que está
pasando, lo que ha pasado, lo que pasará, Yo no pasará cuando vosotros hayas desactivado esa
corriente. Pero, en verdad les digo, todavía pasarán muchas cosas, pero muchas, cientos de cosas
aquí en tu tierra y miles, te puedo decir, pasarán y el hombre estará confundido que Dios ha
mandado el castigo al hombre.

Pero espero que vosotros ya no seas así, ya no vivas turbado, ya no vivas en esas penumbras, no
vivas bajo la fuerza de lo incierto, espero que vosotros, desde hoy mismo, logres salir de todo
aquello. Porque hoy es tu día, hoy es tu momento, hoy es tu hora que vosotros puedas ahí en tu
alma reconocer que eres tú el único causante a tu mundo, a tu vida, a tus cosas, solo eres tú. Así
como os les digo a vosotros, también es para todos los humanos lo que Yo les digo. Es pues vosotros
que estás aquí, tomate verdaderamente ahí en tu conciencia esta voluntad, esta paz, para que puedas
vivir en este mundo y puedas hacer las cosas que necesitas hacer en esta tierra. Porque vosotros
necesitas saber, hacer, actuar, para que así cuando vengan las tribulaciones a ti, a este mundo, pues
estés muy bien en tu conciencia y puedas resistir los embates que vienen a tu mundo, están en tu
mundo, salen de donde vosotros los has puesto una vez. Porque el hombre, los grandes de aquí de
tu tierra, aún no dan con esto de dónde sale, donde está, es porque no han investigado la mente
humana, la conciencia, el SER, qué tanto han hecho, qué tanto.

Porque eres vosotros quien has ensuciado este universo, solo eres vosotros, porque este universo,
esta Madre Tierra tiene todo, pero vosotros se lo has quitado, has nublado el ambiente con todas
tus malicias, con todas tus maldades que vosotros hiciste, estás haciendo y harás. Porque vosotros
son un SER, son SERES, SERES eternos; y que has de sentir castigo, porque así vosotros no os te has
apresurado a ser diferente, no has puesto tu ancla sobre esta profundidad de sabiduría, no has
comprendido que tú mismo eres. Entonces hoy abre tu corazón, hoy déjate llegar, déjate sentir ante
vuestras cosas, prende tu luz, préndela, pero no es como vosotros lo pensáis, no, cuando te digo
préndela, es que la saques de tu corazón, sácala de ahí de la gran sabiduría y deja que de su luz para
esta bendita humanidad, esta bendita humanidad que no sabe a dónde va, que no sabe dónde está y
que no conoce a Dios, al Padre.

En verdad les digo a vosotros, conócete a ti, identifícate bien y entonces conocerás a mi Padre. Pero
es que la humanidad quiere verlo por fuera, como ha ocurrido queriéndome ver por fuera, y en
verdad, Yo no estoy por fuera de ti, estoy con todos los demás, con las aves, con los árboles, con las
aguas, con todas las cosas estoy, ahí también en ellos; también estoy con vosotros, te digo, que estoy
contigo, ellos tampoco fijan su mirada a verme venir. Hermanos míos, es que no es un venir, es un
SER y hacer, cuando así vosotros seas conscientes de vosotros mismos, has llegado a Dios y lo
comprenderás y sabrás de Él, Él te hablará como me habla a Mí, como Yo estoy con Él, porque
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somos dos en UNO, porque Él, Soy Yo; y Yo, Soy Él. Así dirás vosotros también en los postreros
días, en cuanto se vaya abriendo tu corazón, tu mente, así lo dirás, dirás: Porque Yo estoy con mi
Señor y mi Señor está conmigo. Y no habrá diferencia alguna entre vosotros y Yo, y estaremos y
platicaremos solo en secreto del corazón. Cuando comprendas esto, Yo te hablaré ahí en lo más
profundo y vos me oirás, vos ahí estarás conmigo. Desde hoy mismo puedes estar conmigo, mis bien
amados, solamente que te falta la paz, el amor, solo que te falta mostrar tus habilidades como SER
total, solo que te falta aceptarte como un verdadero SER, falta aceptarte que estás haciendo
también, que has hecho siempre; como SER que has sido, has hecho, estás haciendo y vas a seguir
haciendo, porque tu vida es eterna. Solamente lo que tienes que hacer, es modificar tus cosas, solo
modifica tu ambiente, modifica tu vivir, modifica todas tus creaciones pasadas para que se
conviertan solamente en hoy, en una vida ya.

Pero mientras que vosotros no salgas de vuestros mundos que has hecho, aun de este momento,
porque este momento lo has hecho vosotros y este momento lo estás viviendo. Porque vosotros son
simples, vives en la simpleza como SER. ¿Y sabes por qué os digo esto, mis bien amados? Porque
vosotros ni dulce, ni amargo ves la vida. Pues entonces sal de ese mundo, ese mundo que vos has
construido, sal de ahí, de esas sugestiones, de esas creencias que vosotros guardas en tu corazón,
porque este momento no es un momento de iglesias, de templos, no. Porque para Mí tu cuerpo es
el templo, es el templo divino de Dios, es tu templo, hermanos míos, es tu templo y deja que te
surja más y deja salir tus inquietudes de todo esto que Yo os les hablo, que Yo os les digo y sabrás
que el Dios Todopoderoso se encuentra en lo más interno de este cuerpo, en lo más interno de tu
alma. Hermanos, ahí está el Dios Creador, el Dios Altísimo, el Dios Eterno, el Dios Misericordioso
está ahí y vosotros deben sentirlo, y para sentirlo, es necesario un momento de sacrificio contigo
mismo, es necesario que vivas en el desbordamiento de ti mismo.

Hermanos, hermanos míos, hermanos, en verdad, Yo estoy con vosotros, Yo estoy con vosotros y
he estado siempre, siempre he estado con vosotros, lo estoy y lo seguiré estando, porque, de cierto
les digo, que Yo Soy el SER Divino, el SER Amoroso, que por decisión propia y divina que Yo
vendría a la tierra a buscarles, a sacarles, quiero decir, a enseñarles a ser cuerdos de vosotros mismos,
a decirles, de tiempo en tiempo, que vosotros eres el creador de ti mismo, solo vosotros lo eres y
que eres el creador de las cosas aquí de este mundo. ¿O vosotros crees que Dios, ese Dios que
vosotros crees, el Dios Altísimo, el Dios allá a arriba, crees que Él puso lo que hoy tienes vosotros?
¿Crees que Él hizo la vida así como la estás viviendo? ¿O vosotros crees que Dios hizo esto, ese Dios
que vosotros te han enseñado y que nunca lo han visto? ¿Crees que Él puso un hombre para que
gobernara la tierra, crees que lo hizo? Mis bien amados, Yo les digo no, Dios no les ha puesto un
hombre para que él les gobierne.

Esto, esto que hoy están viviendo vosotros, es el tiempo en el tiempo, en el tiempo que has vivido,
que has venido, que has pensado, hubiste pensado esa vez que necesitabas a alguien para que te
llevara tus cuentas en este mundo, en esta tierra y así lo pusieron, así lo fuiste poniendo de tiempo
en tiempo, y fuiste admitiendo lo que él así te brindaba, vosotros lo hiciste todo, mis bien amados. Y
entonces hoy vives consecuencias, vives consecuencias que vosotros siempre serás el que así pusiste y
que hoy debes de rectificar tus caminos. Debes soltar, soltarte de este mundo, te quiero decir, lo que
Yo te quiero decir es que vosotros son libres, es que vosotros son auténticos, es que vosotros son el
amor, son la vida, es que vosotros eres el poder, es que vosotros eres el Creador, siempre lo has sido
y lo has hecho.

Hoy despierten y comiencen a hacer, comiencen a hacer, para esto, debes de saber todo esto que os
te estoy diciendo, para que ya no te ofendas y ya no poseas creencias que son negativas para tu
salud. Solamente hagan, hagan, mis bien amados, solamente sientan esta libertad divina, esta libertad
total y que no hay nada, ni nadie que te amarre ante la vida, no, vosotros eres el total, eres el total
de todas las cosas, eres el Creador. Solamente despierten, a eso vine a este tiempo, hace más de dos
mil años vine, viene a hacerles recordar, porque no vine a enseñarles, porque no es allí donde
comienza la vida, porque vosotros eres eternos, solo vine a recordarles que son eternos y que
vosotros son los propios creadores de vuestra propia vida, de vuestros entornos y de todo lo que
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hoy posees vosotros eres el creador. Hoy se ve más reflejado en vosotros las creaciones de los
sufrimientos, las enfermedades, la pobreza, las locuras. Todo lo que sabes que hay en este mundo,
esto se ve más reflejado porque vosotros estás más relacionado con esas verdades tuyas, esas
creaciones tuyas y las ejecutas más y la ejecutan más toda mi amada y bendita humanidad.

Pero hoy a vosotros les digo, vengo a romper los ligamentos que te tienen atado a este mundo, que
te tienen secuestrado, que te tienen encadenados y que no pueden salir, no pueden desatarse,
porque han sido grandes las creencias tuyas que son cadenas, que son los grilletes que te mantienen
atados. Hoy vengo a desatarlos, vengo Yo a desatarlos para que vosotros rijas este mundo, lo
gobiernes, gobiernes tu propio mundo y hagas tu propio mundo y vivas como SER que eres. A
despertarles vengo y hacerles conscientes de esta nueva vida que es tuya. Esto que hoy te estoy
dando, esto está al principio de cuando saliste de ti mismo, esto es lo que has sepultado y es lo que
te han tenido sepultado, es por el permiso que vosotros has admitido que te sepulten ante la vida y
no sepas nada de ti.

Hermanos, ¿van entendiendo?, ¿vas reconociendo la verdad de ti? Porque a eso os vengo, en todo
el tiempo he venido. Si Yo Soy el principio y Soy el fin de vuestra vida, Yo he estado contigo en
todos los tiempos, en todos los momentos de tu vida, y vosotros no debes negar que me has
apartado de vosotros, porque vosotros se han lanzado a hacer las cosas negativas en la vida por
experimentación. Porque este mundo, esta humanidad piensa que estoy lejos, que todavía voy a
venir y por eso están haciendo cosas, cosas terribles en este mundo, cosas demoniacas, satánicas en
este mundo, porque piensan que no estoy. Hermanos, hermanos míos, pero Yo jamás me he ido,
jamás me he apartado de vosotros. Siempre he vivido en los pobres, pero quiero decir, no
confundáis la pobreza física, material, porque no me refiero a ella, porque eso no es pobreza, la
pobreza está en tu SER, eres tú, eres tú, hermanos SERES. Que te has confundido en ti mismo, que tú
diste el permiso, tú admitiste, le diste mucha, la total validez al hombre, al que escogiste para que te
gobernara tus cosas; pero en la vida se ha ido con todas tus cosas buenas de tu vida. Amados
hermanos, y esto me refiero a todos los que aquí son grandes para ti, a todos los que aquí son
grandes para ti, a todos, a los que vos le diste el permiso de que gobernara en cada parte de tu vida
y de que hoy se crean y se creen más que tú.

Enteren en razón, entren en razón de ti mismo, entra a la balanza divina y pésate ante estas cosas,
ante vuestras cosas y sabrás que las cosas no pueden pesar más que vos, porque vosotros eres el
poder, la fuerza, la vida. Hermanos, hoy te digo, pero deja de ser simple, y lo simple, lo desabrido,
no es dulce, ni es amargo. Y vosotros tienes que definirte y salirte de ahí para que puedas hacer las
cosas como vos quieres hacerlas. Pero aquello no hay otro lugar para hacerlo, no penséis como han
pensado tantos, en el tiempo atrás, mis hermanos que unos hasta en muchas ciudades se han
matado, creyendo que matándose ellos, matando su cuerpo, han de quedar eliminados sus
sufrimientos y que ya no habrán de sufrir jamás. No hagan eso, mis bien amados, porque eso atrae
más sufrimientos en tu SER, eso es peor. Si vosotros le pudieras preguntar a todos los que se han
suicidado cómo están; y ellos te responderían, porque ellos no saben cuál es la oscuridad de su alma,
no la conocen y dicen que andan en tinieblas; pero no es que no vean, no es que no sientan, es su
confusión, la ceguera es su ignorancia, también de vosotros hoy aun estando en este cuerpo, porque
no hay diferencia, no hay diferencia, mis bien amados.

Pues ves que no hay un lugar donde tú digáis, me voy de aquí y allá voy hacer todo, no, no,
hermanos, es aquí mismo, es ahorita tus decisiones, es en este momento que tienes que decidir y
hacer las cosas bien hechas, porque solo eres tú. ¿Y hoy que han hecho? ¿Cómo lo han hecho? Ves
que has vivido en la inconsciencia solamente, han vivido en la inconsciencia que no has sabido cómo
vivir, cómo es que tú estás aquí. Amados míos, pero entren, les digo, cuando les digo entren es que
vosotros necesitas sacrificios de ti mismo, porque necesitas salir de tus creencias, de tus propias
creencias que tienes, de las casas que has formado internamente para vivir aquí, porque eso hicieron,
mis bien amados. Porque vosotros, cada uno de vosotros tiene una vida, tiene un cuarto, tiene una
casa, así como aquí en tu tierra ves que todos tienen solares, terrenos y todos los han bardeado.
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Porque este mundo, las cosas que hay aquí, son, los reflejos de tu alma, son los reflejos de tu alma,
hermanos.

Yo quiero decirles que si vosotros ves que hoy en este tiempo, es muy poco lo que tienes, porque
eso es muy poco lo que has pensado tener, porque tus creencias te han limitado, porque vives con
limitaciones en tu vida y no te dejan SER, porque tú lo has admitido. Amados míos, siendo el poder
vosotros, siendo la vida, no das vida con complacencia divina; siendo el todo en tu vida, no la haces
porque vives perdido. Amados hermanos míos, y teniendo el poder vosotros hoy, no lo haces pero
es porque no sabes que tú eres el poder, no lo admites, no lo crees, no te crees en ti mismo. Y Yo, os
les digo, que esto es lo que vas hacer, todo lo que Yo os te he dicho, es lo que tienes que hacer para
que sientas felicidad, ternura, sientas la eternidad en ti mismo. Y que mientras que vosotros no hagas
esto no podrás ver, no podrás sentir, no podrás oler, no podrás saber que tú eres todo, todo aquí en
este mundo, que lo has sido siempre, lo eres y lo seguirás siendo porque eres eterno. Porque todas
estas cosas que hoy ves, todas esas construcciones que hoy ves. Te voy a decir como les dije a mis
Discípulos, ¿ven esto? os les dije, sí Maestro, templos hermosos, bonitos, me decían. De estos no
quedará piedra sobre piedra en el tiempo. Y esto mismo les digo a vosotros, mis bien amados, para
que estés conscientes de todo, de todas las cosas que tienes ahí en tu SER y que vas a ver, que vas a
sentir, que vas a oler, que vas a escuchar.

Es para que vosotros estés atento a ti, no a las cosas, porque estas cosas tarde que temprano se van,
porque eso no es lo eterno, esas son tus creaciones y tus creaciones necesitan evolución para que tú
sientas al Creador interno de ti mismo. ¿Me están escuchando, hermanos? ¿Lo están recordando,
hermanos? Y esto les digo a vosotros para que en estos tiempos, en este momento trates de
participar más en este mundo divino, en el que Yo te ofrezco y dejes de participar, dejes de ser
ovejas. ¿Sabes por qué os digo ovejas? Porque a las ovejas las pastorean su amo, por eso os digo,
deja de ser ovejas, porque vosotros lo han sido, porque han sido pastoreados durante tantos
tiempos. Cuando estuve en esta última venida a la tierra, no es muy diferente a aquél tiempo allí,
no, solamente están modificadas las cosas, las amarras son las mismas, nada más con otras sogas.

Mis bien amados, como quisiera Yo darte tantas cosas, pero esto, este cáliz se los iré dando
lentamente, despacio. Porque bien os he dicho, que la mies es mucha, pero los odres -en aquél
tiempo odres- eran muy pequeños; queriendo decir, así las mentes, la sabiduría es mucha, pero las
mentes, las conciencias muy pequeñas; esto mismo se los digo a cada uno de vosotros. Esto que Yo
os doy, es algo que vosotros no entenderás plenamente, pero quedará para más adelante, porque
no es esta tu última estancia en tu cuerpo, vendrán muchas y muchas más. De este cuerpo se irán en
su tiempo cada quien, cada uno de vosotros, porque no hay quien pare esta ley, que de este cuerpo
se irán. Pero no quiero decir que se irán a otros lados, no, vosotros podrás irte de este cuerpo y
podrás vivir de otras formas, porque en cada tiempo vosotros vas modificando, vas modificando
esta tierra, esta tierra se está modificando. Hoy en día, hoy no pueden hablar de otra modificación,
de un gran progreso espiritual, y si no hay ese progreso espiritual, no puedes hacer más en esta
tierra, no puedes ponerle a la tierra lo que esta tierra necesita ver, porque necesita decir: mi Creador
allí está conmigo.

Hermanos, ha de llegar vuestra hora que vosotros estés dentro de la sabiduría y puedas ser como
otros planetas, como otros hermanos que os han doblado, han triplicado las formas de SER.
Vosotros también podrás hacerlo, lo puedas hacer, es un darse cuenta nada más. ¿Ves por los
inventos, por los inventos que vosotros hoy aquí en este mundo tierra, hay hermanos que hacen?
Esos no son nada, esos no son nada delante de lo que hay, y vosotros lo has de saber más adelante.
Hermanos bien amados, por lo mientras aprecia este momento, aprecien esta hora, aprecien esta
libertad, déjenla huir de vuestra alma al espacio y dejen que fluya y hagan, bajo esa libertad divina
hagan vuestras cosas, porque son vuestras cosas las que han hablado de ti.

Porque esta humanidad, mis hermanos, quieren un mundo nuevo, porque creen que viene un
mundo nuevo, que es que viene y todo este mundo nuevo es que vosotros lo has de hacer, porque
vosotros eres el Creador, porque vosotros eres quien has hecho la vida pasada y la has hecho y
aquello ha tenido efectos y los efectos los estás viendo. Hermanos, hermanos míos, aférrense a la
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verdad, vosotros eres la verdad, vosotros lo eres, solo es un darse cuenta. Si Yo no he venido a
quitarte, he venido a que recuerdes que eres el Creador y que debes modificar vuestras cosas, pues sí,
mis bien amados, solo es modificar, modifiquen vuestro ambiente, modifiquen vuestro ambiente,
pues, dejen que aquí haya dicha. La dicha nuca llega, no, hermanos, no llega, no hay nada que
venga de afuera hacia dentro, no, las cosas salen del corazón, del alma, salen hacia fuera y son las
que alumbran u oscurecen, sí, hermanos. ¿O creen como vuestros hermanos, que vuestros hermanos
sufren y creen que va a venir de afuera la sanidad? Y Yo les digo que no, porque la perfección eres
vosotros, la sanidad eres vosotros, el poder eres vosotros, el creador de todas tus cosas eres tú.

Pues tú eres quien vas a modificar con conciencia, a modificar, no es que nunca lo han hecho,
siempre han modificado como SER que son, nomás que han vivido en penumbras. ¿Porque creen
vosotros que todos los sufrimientos vienen de afuera? Si vosotros mismos los has hecho, después que
los haces sí lo pones aquí afuera y después entran a vosotros, pero parece que entran, no, solo es
que vuelven a su estado. Hermanos, así todas las cosas, todo lo que ves, todo lo que hay aquí en tu
tierra nunca ha venido de afuera, aunque tus hermanos grandes lo han catalogado así, pero no es de
afuera, es de adentro, es del corazón, sí, y eso tiene que regresar a ti porque es tuyo. ¿No os te he
dicho, pues, el que siembra cosecha? ¿No es así, pues, aquí en la vida? Es lo mismo, nada más que
más profundo de entender. Y dichosos vosotros que tienes estos mensajes que son tuyos, porque, si
vosotros hoy mismo acatas esto, así podrás ser vosotros el Ángel que cuide a tus hermanos y que
redimas, que los ayudes a liberarse y también a librarse de todas las cosas que vienen, los ayudes a
concientizarse para buscar que su sufrimientos los puedan mitigar más prontamente.

Espero que vosotros estés abriendo tu mente, tu conciencia, tu alma, estés bebiendo este cáliz como
hay que beberlo, como hay que tomarlo. He aquí, pues, te digo, por eso os les digo, solo es estar
atento a ti mismo, no tienes que estar atento a nada, a nadie, no, es atento a ti mismo. ¿Qué es?
¿Cómo te crees? ¿Cómo estás haciendo? ¿Cómo estás admitiendo? ¿Cómo estás creyendo? Todo esto
es lo que tienes que cuidar de ti, tienes que ver cómo te desarrollas aquí en este mundo, en esta
vida. Amados míos, Yo os espero que vosotros estés aquilatando este mensaje, no vengo recitarles el
mensaje para que vosotros lo hagas, vengo a entregártelo a ti para que dispongas de tu tiempo y lo
hagas. Porque esta es la satisfacción de un SER que se levanta y comienza a ejercerse como SER.

Mis bien amados, en verdad les digo, no he venido a quitarles nada, solo vengo a estar contigo y a
decirles que es tiempo de modificar tus pensamientos, tu conciencia, tu mente. Porque es tiempo que
hagas las cosas con toda tu consciencia, con lo poquito que estás haciendo, solo vengo a aumentarte
tu poder, tu poder de hacer. Porque, lo que están haciendo hoy es muy poquito para vosotros, y
este poquito no puede darte un reino, un reino grande, abundante, no te lo puede dar, no da.
Necesitas hacer todo para que obtengas lo que quieres; y no tengas temor, no tengan temor de
nada, si este mundo, esta humanidad no vive el hoy, vosotros no vives el hoy, vosotros vives, has
hecho un mundo fantástico, de fantasía que te has olvidado de ti, de que eres la vida verdadera de
las cosas y te has olvidado y vives un mundo de fantasía, así lo está viviendo la humanidad y por eso
sufren, vosotros sufres por esas fantasías. ¿No ves que son tus fantasías? ¿No ves que la
inconformidad está contigo plenamente? ¿No ves que las ambiciones, no ves que las cosas? Pero eso
es fantasía, viviendo en ese mundo, queriendo alcanzar lo que algo, que no está lejos, sino está en tu
corazón. Cuándo lo verás aquí en tu corazón, quiero decir tu alma, tu mente, tu conciencia lo
precipitarás aquí y lo podrás manifestar aquí en esta tierra.

Así que Yo les digo a todos vosotros mis oyentes, es hora de plasmar lo que está dentro de ti, es
hora de que vosotros experimentes lo que vos quieres, pero cuídate que no vaya ser que tu mente,
tu corazón, estés buscando experimentar el lado negativo, porque de eso tendrás tu recompensa.
Busca este momento, es tu hora y transforma, transforma tus creaciones, esas creaciones que es el no
puedo, no soy, Dios no me ha dado nada, Dios no me manda a mí, Dios le manda a otros menos a
mí. Hermanos, sálganse de esos contextos, de esos mundos, porque mientas estés ahí, no podrás
manifestar tu verdadero SER aquí en la tierra, tus verdaderos anhelos en la tierra. ¿Me estás
entendiendo, mi bien amado? ¿Me están escuchando, mis bien amados? Porque a eso vengo y a eso
he venido siempre a despertar las consciencias, a despertar las consciencias de donde ese sueño
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letargo han vivido vosotros en ello. Vengo a quitar los grillaste de donde estás hundido, vengo a
sacarte de ese fango, vengo a sacarte de esos cuartos oscuros sin puertas.

Pues he aquí, solamente en vosotros está el amor, en vosotros está la paz, en vosotros está la
riqueza, pero la tienes muy oculta, porque te has ocupado de vivir dentro del mundo negativo. Pero
todo está dentro de ti, todo, explótalo, pues, explota todo, todo lo que hay dentro de ti, todo lo
que eres tú. Si Yo te digo que eres el creador de ti, pues date cuanta que vos has hecho tu mundo
donde vives, tú has hecho tu mundo, no tan solo hoy, no, desde siempre y hoy también lo estás
haciendo, pero cómo lo estás haciendo, espero que te des cuenta por tus hechos, por las cosas cómo
las has hecho.

Mis bien amados, mis amados hermanos míos, hoy Yo derramo esta bendición con vosotros, Yo te
bendigo, pues, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Solamente salgan de esos
estados donde vosotros se encuentran, porque todos están en una postura, en una postura donde
toda humanidad vive, tú eres parte de ellos, tú eres parte de ellos, hermanos. Y eso, la postura que
han tomado, eso, eso es discordia, eso es guerras, eso es discusiones, eso es desigualdad, eso les ha
alejado del conocimiento de que son hermanos vosotros, eso ha provocado todo lo que ves en tu
mundo tierra por esas diferencias entre vosotros. Esto se los digo a vosotros como luz a tu mente,
como luz a tu alma, luz a tu consciencia. Para que ya no estés, no te creas ciego aun viendo. Porque
mi amado el profeta habló de los santos, de las imágenes y dijo: “Porque esta imagen tiene ojos y
no ve, tiene oídos y no oye, tiene manos y no agarra, tiene pies y no anda. Y Yo digo, entre
vosotros, porque vosotros tienes poder y no crees, eres el SER divino y no lo crees, eres el poder y
no lo crees, eres la vida eterna y no lo crees, porque eres el pequeño Dios en acción y no lo crees; y
también porque teniendo mente no la ejercitas, y si la has ejercitado, la has ejercitado en el lado
contrario de ti.

Ves, ves que vosotros cómo están, hoy es el momento de reflexionar y reflexionen, reflexionen,
perdónate a ti mismo, hermanos, perdónate a ti mismo, porque si no te perdonas cómo piensas
perdonar a tu hermano, si no te amas cómo piensas amar a tu hermano, si no te demuestras que eres
tú la riqueza cómo le darás a tus hermanos, siendo la sanidad perfecta, no lo eres y cómo se la
quieres dar a tu hermano, cómo le quieres decir, como lo quieres contentar, calmar, si no lo eres,
siéndolo vosotros no lo crees.

Hermanos, y Yo os dije en aquéllos tiempos, todo pasará, todo pasará en esta tierra, menos mi
palabra, os dije. Porque es lo mismo que ayer dije y hoy te lo vuelvo a repetir y te voy a decir que
eres ciego y que un ciego no puede guiar a otro ciego. ¿O sí, mis bien amados? ¿O sí? Yo os te digo
que no, un ciego no puede guiar a otro ciego porque ambos caerían al hoyo. ¿O no ves a dos ciegos
en tu mundo? ¿Ves a dos ciegos que se conducen? ¿Que se guían? No, mis bien amados. Pues en la
vida sagrada, en la vida espiritual, pues tampoco, pues menos. He aquí, pues, sean vosotros los que
des esos pasos suficientes, sean vosotros los que estés parados firmes en una plataforma divina, para
cuando seas necesario puedas acudir a tus hermanos y puedas mitigar sus dolores, puedas mitigar sus
penas, pero primero vosotros.

Porque tenéis miedo vivir conmigo, estar conmigo, porque piensas qué comerás, qué beberás, qué
vestirás, porque piensas todo eso, hermanos. Y Yo les dije a mis Discípulos, aun en aquél tiempo,
¿no ves a las aves que no trabajan ni hilan y cómo viven? Y más vosotros que tienes tus ojos, tu
mente, tus manos, tus pies. ¿Tienes miedo de aquello? Eso mismo se os digo a vosotros, no teman,
no teman, mis bien amados, no teman que Yo estoy con vosotros y que esos pensamientos no son
de verdad los tuyos, pensando que conmigo estarás carentes de las cosas. Y no, no, mis bien
amados, nunca lo pienses. Se modificarán tantas cosas sí; modificarás tu vida, sí; pues sí, hermanos
míos, porque sabes que llegué hace más de dos mil años a este mundo tierra y sabes lo que hice, lo
has oído, pero todo lo que oyes, has oído y sabes que hice, no lo hice con otro propósito, lo hice
con propósitos divinos, de que la humanidad se comprendiera a sí misma y viera que es capaz de
hacer su vida propia, de hacer su vida, un reino, aun aquí mismo, aun viviendo sobre su propio
cuerpo, sí, hermanos.
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Pero no se me escuchó, no fue entendida mi venida, vine a librarles, a liberarles, vine a arrancarte de
las garras del león, vine a arrancarte de las garras del buitre, pero no lo entendieron, vine a
recordarles que vosotros eres el poder y eres quien has hecho todo en tu vida, pero que hoy puedes
deshacer aquello con tu fe. Porque bien, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, solamente
como ella, podrías decirle al árbol vete al mar y lo haría, lo dije, y lo haría, digo hoy, y vosotros
puedes hacer todo y lo harías si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza. Ahora compárense
en este momento, si como el tamaño de una mostaza que tuvieras de fe, podrías hacer esto.
Entonces preguntarte, pregúntate a ti mismo, ¿tienes fe? ¿Qué tanta es tu fe? Y Yo os digo, si esta fe
la podrías usar exactamente hoy, exactamente hoy podrías usar esa fe divina y no carecerías de nada
de lo que hoy careces. Espero que lo vayas entendiendo, espero que te vayas entendiendo el porqué
vives como vives y quieres algo y no lo tienes, espero que lo sepas.

He aquí, este es el regalo que Yo os doy a vosotros, a vuestra alma, también a vuestro cuerpo
porque estás en él. Sí, Yo os te digo, vuestro cuerpo solamente vive por ti, porque este cuerpo tuyo
es muerto sin ti, pues entonces este cuerpo vive de las añadiduras de tu alma. Ahora califíquense, mis
bien amados, calificaos vosotros, calificaos de todo lo que tienes hoy en tu cuerpo y ve si está en tu
cuerpo el error, la mancha, la enfermedad o es tu alma misma la que sufre y está sufriendo, que no
ha podido disolver toda la incertidumbre que ha traído desde siempre. Pero vuestro cuerpo vive de
las añadiduras de tu alma, cataloguen pues a todos amorosamente, catalógate tú mismo y así como
tú son todos.

Benditos sean, este es mi regalo que Yo os hago en esta rica mañana, es mi luz que Yo os les
derramo para que ya no vivan en oscuras, ya no vivas en esas oscuranas. Pero que el SER, los SERES
que se han ido no conocen de las oscuranas cuáles son y turbados como tú se encuentran. Pero a ti,
a vosotros les doy y a ellos también, al que guste os les doy de esta luz, esta es el agua viva, este es
el pan sin levadura. Hermanos míos, mi paz os dejo, mi paz os doy. Pero no se olviden. ¿Cómo
podrá llegar el agua viva a tu corazón, si no le abres el corazón? ¿Cómo podrá llegar la vida ti, si no
te comprendes como la vida? ¿Cómo podrás hacer que entre esta energía divina, si vosotros no te
crees que eres esa energía divina? ¿Cómo podrá entrar la paz en ti, si no sabes que tú eres la paz?
Recuerda, las cosas no vienen, fluyen del corazón; y las que vienen siguen siendo tuyas.

Amados hermanos, Yo hasta aquí les dejo este mensaje, pero vivan en él, vívanlo, hagan una nueva
casa, derrumben vuestras casas que tienen, no le refiero a las casas hechas de barro, no, me refiero a
las casas mentales, a las casas de conciencia que hoy tienes y que no se han salido de ahí, porque
vosotros no logras salir, hermanos, vosotros no logras salir y por eso estás parco en la vida. Benditos
sean, hasta pronto, mis bien amados y hasta siempre.

-Habla el hermanos Placencia: Maestro, tú en aquellos más de dos mil años, cuando te
presentaste como Jesús el Nazareno y te convertiste en un Cristo cuando te unificaste con el
Padre, con el Dios-Padre-Madre. En ese momento conscientemente dijiste: “Mi Padre Dios y Yo
somos uno y el mismo”. Para el buen entendedor, tú y el Padre Dios no son diferentes, tú eres
Dios y Dios eres tú. Por lo tanto, tú Dios nos estás hablando como el Cristo Cósmico, y tú Cristo
Cósmico nos hablas también como nuestro Padre-Madre-Dios. Por lo tanto, yo tengo la opción y
libertad de escucharte como si fueras mi Padre o mi Cristo amoroso.

Bendito seas, amado hermano, bendito seas por esta comprensión y por este saber que hoy tienes.
Ahora, amo mi libertad, ámame, bien has dicho, SOY EL PADRE, Y YO PADRE SOY CRISTO, PERO
ASÍ, ASÍ COMO OYES, ASÍ ERES TÚ CONMIGO Y YO CONTIGO, SOLO CON LA DIFERENCIA, COMO
OS SE LOS HE DICHO, DE QUE VOS NO TE HAS CONSIDERADO COMO EL CRISTO. ¿Sabes por qué
os digo esto, verdad, hermano? Hermano mío, porque cuando es el Cristo, cuando vas y te
consideras, te crees el Cristo, es cuando estás tú creyendo que estás modificando tu vida. Eso mismo
os les digo a mis hermanos presentes y a todos los ausentes, así deben aceptarlo.

Pues estarás convencido de que eres el Cristo, cuando estés convencido de que debes cambiar todas
tus cosas creadas, debes hacerlas mejores que hoy, debes transformar; y cuando pase eso, entonces
te catalogarás el Cristo, mis bien amados. Y cuando seas el Cristo te catalogarás el Padre; y después
sabrás del Hijo otra vez y sabrás del Espíritu Santo otra vez, y verás que no hay diferencia alguna.
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Que la única diferencia de hoy entre tú y Yo, es tu forma, es tu formación, es tu forma cómo has
venido viviendo en este mundo, sí. Porque todavía estás en este mundo, estás, te has tomado, estás
encarcelado o estás esposado, estás ahí viviendo entre los neófitos de la vida.

Pues en verdad, así pasarás a ser el Cristo cuando tengas la decisión de poder modificar las cosas en
tu vida, y podrás sentir a Dios el Padre y sabrás que no está afuera, sino que está dentro de todas las
cosas. Bendito seas, hermano, sigue adelante, pero sigue, sigue, sigue porque, en verdad, tan grande
has andado en el mundo adverso, que duro te ha costado aceptarte, aceptarte, que duro te está
costando. Pero ya estás ahí y si sigues ahí, has de ser un espíritu libre, has de ser el SER, el SER UNO
aquí y la claridad estará contigo y harás todas las cosas. Porque, como os les he dicho, no vengo a
quitarles nada, solo vengo a que vosotros puedas modificar todas las cosas, Bendito seas, pues, y
hasta pronto, amados míos, hasta siempre, hermanos, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


